

校長レポート 9月

8月23日(土)に地域の方が、運動場の草引きを行っていただきました。

地域の方々が、朝の6時から9時30分まで運動場の草引きをしてくださいました。消防団のみなさんも駆けつけてくださり、総勢100名の参加者となりました。運動場の隅々まできれいにさせていただきました。本当にありがとうございました。



9月20日(土)に運動会を実施しました。



一人ひとりがもてる力を十分に発揮し、仲間の力を結集した運動会でした。子どもたちの真剣な顔と笑顔。一生懸命で、生き生きとしていて、楽しそうで、まさに子どもたちが輝いていたように思います。練習のときから、疲れていてもめあてに向かって精一杯努力する子どもたちの姿をたくさん見てきました。友だちや下級生に励ましの声をかける子どもたちもたくさん見られました。小学校生活最後の運動会を最高のものにしようと、全力で取り組む6年生の意気込みも感じられました。そういう一生懸命に努力した成果が発揮されて、運動会本番、たくさんの感動をみんなに与えてくれたのだと思います。運動会で本当に大きく成長した子どもたちを見ていて、うれしく思いました。

9月24日(水)には、薬物乱用防止教室を行いました。



5・6年生が薬物の危険について学びました。ライオンズクラブの方のお話を聞き、DVDを見て、薬物の怖さを知りました。

9月26日(金)、稲刈りを行いました。

学習ボランティアの方にお越しいただき、3・4・5年生が稲刈りを行いました。刈り取り方や結び方を教えていただいた後、早速



子どもたちが挑戦しました。秋晴れの中、たくさん収穫することができました。応援していただいた地域の皆様、ありがとうございました。

9月24日(水)、4年生が消防署の見学に行きました



4年生が、消防署の見学をしました。消防の仕組みや、消防士さん・救命救急士さんの仕事について学習しました。お話を聞いた後、施設や救急車、消防車を見学させていただきました。また、放水の体験までさせていただきました。みなさんの苦労や努力を感じることができた見学となりました。

9月29日(月)3年生がフレンドマートに見学に行きました。



店内の見学や店長さんのお話、インタビューから、商品が売れるようにお店の工夫しているところやお店の人の苦労や喜びなどを学ぶことができました。